



Kirchengemeinde St. Lubentius Ochtendung

Kirche und Pfarrzentrum

St. Lubentius Kobern

Tagebuch

Nichts in unserem Leben ist so einfach, dass wir nicht imstande wären, es kompliziert zu machen.
Ernst Ferstl 1955

10.09.202 Heute wurden die Schienen für die Vertikallamellenanlage montiert, damit der Raum verdunkelt werden kann. Mit Unterstützung von zwei Sängern des "Projektchors" konnten die Arbeiten zügig erledigt werden.

Leider konnten die Lamellen nicht eingehängt werden, weil diese zu kurz geliefert wurden. Da das Aufmaß korrekt war, ist die Reklamation und Rücksendung an den Hersteller erfolgt. Zwei Schienen waren bereits im Vorfeld reklamiert worden, weil sie zu lang waren, sind aber noch nicht geliefert.